



Erfolgreiches Judowochenende für die Niederfischbacher Judoka



Thomas Debus – Felix Velten – Tobias Kewitsch – Anna Hoffmann – Dustin Queens – Kevin Fröhlich

Am 24.01.2010 fanden in Gernsdorf gleich zwei Turniere statt. Den Anfang machten die Judoka der Altersklasse U14, die sich in einem Kreiseinzeltturnier bewiesen. Niederfischbach trat mit sechs Judoka an und konnte sich gute Platzierungen erkämpfen. Platz 1: Thomas Debus, Platz 2: Anna Hoffmann, Kevin Fröhlich, Tobias Kewitsch und Dustin Queens, Platz 3: Felix Velten. Nach den Judoka U14 waren nun die U17'er an der Reihe. An den diesjährigen Kreiseinzelmeisterschaften der Jugend U17 erkämpfte sich Michelle Jung den zweiten Platz und Chantal Breitenbach den dritten Platz.

Chantal Breitenbach – Michelle Jung

